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Bitte um Auskunft: Sommer in der Stadt und weitere Veranstaltungen auf dem 
Königsplatz 
 
 
In der Juni-Sitzung wurde der BA in einem Schreiben vom RAW aufgefordert, Kontakte 
von Künstler*innen weiterzugeben, da Sommer in der Stadt 2021 wieder geplant ist – 
auch auf dem Königplatz. Der BA 3 bittet die LH München deshalb um zeitnahe 
Auskunft zu den aktuellen Planungen.  
 

 In welchem Zeitraum ist Sommer in der Stadt auf dem Königsplatz geplant? 
Welche weiteren Veranstaltungen sind geplant?  

 Welche Akteure werden hier eingebunden? 

 Gibt es finanzielle und strukturelle Unterstützung für Künstler*innen im 
Rahmen von Sommer in der Stadt? 

 Ist es richtig, dass im Rahmen von Sommer in der Stadt eine 
Schlagerbühne auf dem Königplatz geplant ist?  

 Wie lange ist der Königplatz für die einzelnen Veranstaltungen durch Auf- 
und Abbau für die Münchner Bevölkerung nicht nutzbar? 

 Werden die Wiederherstellungskosten in diesem Jahr zusammengezogen 
und wird nach der Veranstaltungssaison der Platz im Ganzen saniert? 

 Gibt es finanzielle und strukturelle Unterstützung für Künstler*innen im 
Rahmen von Sommer in der Stadt? 

 

Begründung: 2020 wurde der BA über Sommer in der Stadt schlecht und spät 
informiert, das Konzept zur Einbindung lokaler Künstler*innen war unzureichend 
durchdacht. Auch die Sanierung des Platzes nach den Veranstaltungen hat unzu-
reichend oder überhaupt nicht stattgefunden, die Rasenflächen weisen immer noch 
Schäden auf (siehe Anhang).  
Als Grund hierfür wurde die äußerst kurze Planungsphase des Projektes angeführt.  
Der Sommer in der Stadt soll unseren Informationen nach auch in diesem Jahr wieder 
stattfinden, und auch heuer ist der Informationsfluss dürftig. Neben der Einbindung 
lokaler Akteure ist unerlässlich, dass die Rasenflächen nach den Veranstaltungen auf 
dem Königsplatz saniert werden. Wir fordern deshalb eine zeitnahe Antwort auf oben 
gestellt Fragen.  
 
 
Für die Fraktion Bündnis 90/Die Grünen 
Florina Vilgertshofer 
Ruth Gehling 



 
Anhang: Rasenflächen auf dem Königsplatz  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Die Fotos wurden im Juni 2021 aufgenommen.  


